

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan kepada Allah Swt. yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan Tugas Akhir yang berjudul “Analisis Dan Perancangan *Enterprise Architecture* untuk Teknologi Informasi pada Dinas Perikanan dan Peternakan Kabupaten Bandung Barat Menggunakan TOGAF ADM 9.2 (Studi Kasus: Fungsi Pelayanan Kesehatan Hewan)“. Tugas Akhir ini disusun sebagai salah satu syarat dalam menyelesaikan Program Pendidikan Strata 1 Sistem Informasi, Fakultas Rekayasa Industri, Universitas Telkom.

Penulis menyadari banyak pihak yang telah memberikan bantuan, nasehat, dan dukungannya selama penulis menyelesaikan studi dan pembuatan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu, pada kesempatan ini penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada:

1. Kedua orang tua penulis, Bapak Pramudyo dan Ibu Yosida, yang tak henti-hentinya memberikan doa, restu, kasih sayang, nasehat, semangat, dan dukungan moral serta finansial kepada penulis selama masa pendidikan dan sepanjang hidup penulis. Sehingga memotivasi penulis untuk selalu berkembang dan memberikan yang terbaik agar kelak dapat membanggakan keduanya.
2. Bapak Luthfi Ramadani, S.T., M.T., Ph.D. dan Bapak Dr. Dhata Praditya S.T., M.T., selaku pembimbing tugas akhir yang senantiasa memberikan bimbingan, arahan, motivasi, dan ilmu yang berharga bagi penulis selama masa studi, khususnya pada penyelesaian tugas akhir ini.
3. Para *Stakeholder* Dinas Perikanan dan Peternakan, terutama kepada Pak Acep, Ibu Nirowati, Ibu Debbie dan Pak Hendra yang bersedia untuk mendukung jalannya penelitian ini dengan memberikan perizinan, informasi, dan arahan dalam menyusun perancangan *Arsitektur Enterprise*.
4. Saudara kandung penulis, Mbak Salma Mardhiyah, Hammam Muwaffaq, Wafa Muthiah Rasyidah dan Ahmad Shidqi Aufa atas segala canda tawa,

kenangan, dan pengalaman berharga yang diberikan baik yang sudah berlalu, maupun untuk kedepannya.

5. Rekan seperjuangan HBD Proyek Penyusunan *Enterprise Architecture* Dinas Perikanan dan Peternakan dan sekaligus tim dalam penyelesaian tugas akhir ini: Bagas Wahyu Putra dan Dinar Prayoga atas kerja sama, bantuan, dan canda tawanya, selama penelitian hingga penyelesaian tugas akhir ini.
6. Semua pihak yang berkontribusi dalam proses penyelesaian Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa penulisan Tugas Akhir ini masih jauh dari kata sempurna karena keterbatasan ilmu serta pengalaman yang dimiliki. Oleh karenanya, kritik dan saran yang diberikan kepada penulis akan sangat membantu dan diterima dengan sangat senang hati dan terbuka. Penulis berharap semoga Tugas Akhir ini dapat membantu bagi seluruh pihak yang membutuhkan.